

2024-07-25

Concluye renovación de Coordinadoras de Participación Comunitaria

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://baloncuadrado.com/concluye-renovacion-de-coordinadoras-de-participacion-comunitaria/>

CIUDAD DE MÉXICO, 25 de julio, (CDMX MAGACÍN). Con la renovación de las 16 Coordinadoras de Participación Comunitaria y la elección de sus Juntas de Representación, las y los habitantes de la Ciudad de México cuentan con un instrumento adicional para proponer soluciones y medidas para mejorar los servicios públicos de las 16 alcaldías.

Durante la primera quincena de julio, la Dirección Distrital cabecera de demarcación, con apoyo de las Direcciones Distritales que convergen en cada alcaldía, convocaron y celebraron las sesiones de renovación de las Coordinadoras de Participación Comunitaria, las cuales tienen entre sus atribuciones emitir opinión sobre programas y políticas a aplicarse en cada demarcación, informar a las autoridades de cada alcaldía sobre los problemas que afecten a las colonias y unidades territoriales, conocer y opinar sobre los anteproyectos de presupuesto de egresos y los programas de Gobierno.

De acuerdo con la Ley de Participación Ciudadana de la Ciudad de México, las Coordinadoras de Participación Comunitaria son instancias de coordinación ciudadana, entre las Comisiones de Participación Comunitaria (COPACO), la alcaldía correspondiente y el Gobierno de la Ciudad.

En cada una de las sesiones de renovación, personal del IECM participó y facilitó el adecuado desarrollo de las sesiones de las Coordinadoras de Participación Comunitaria, las cuales se integraron por una persona representante designada de cada COPACO de las unidades territoriales que integran la demarcación territorial correspondiente. La persona representante se seleccionó por insaculación y durará en su encargo hasta el 31 de mayo de 2025, y no podrá reelegirse.

Las Coordinadoras de Participación Comunitaria se habrán de reunir de manera ordinaria por lo menos una vez cada tres meses y para su mejor desempeño, podrán solicitar la presencia de personas servidoras públicas de la alcaldía. Adicionalmente, estarán en posibilidad de conocer y opinar sobre los informes trimestrales acerca del ejercicio de las atribuciones que presenten las personas titulares de la alcaldía.

Asimismo, las personas integrantes presentes eligieron mediante sufragio universal, libre, directo y secreto a las tres personas que conformarán la Junta de Representación, que se encargará de conducir los trabajos internos de la Coordinadoras de Participación Comunitaria por el periodo improrrogable de un año.

Para consultar la información referente a las Convocatorias, Reglas de operación y Actas de las sesiones de renovación de la Junta de Representación de la Coordinadora de Participación Comunitaria de cada demarcación territorial, podrá consultar la siguiente dirección electrónica:

<https://www.iecm.mx/participacionciudadana/coordinadoras-de-participacion-comunitaria/consulta-aqui-las-convocatorias-y-actas-relativas-a-las-coordinadoras-de-participacion-comunitaria-2024-2025/>